

# 5月8日（月）救助

「**車道でおばあちゃんが倒れている！**

**介抱の小学生2人に感謝状**」という新聞記事を見ました。

車道に倒れていた高齢女性を介抱して

人命救助に貢献したとして、埼玉県警川越

署は、川越市立芳野小学校**6年生**の藤井碧大さんと、**4年生**の北方雅人さんに感謝状を贈りました。

3月29日午後5時ごろ、遊んでいた2人は市道で80代

**女性が倒れている**のを発見しました。女性は片側1車線の道路のセンターライン近くに倒れていて、**いつ車にはねられてもおかしくない状況**だったようです。

北方さんは「**早く知らせなきゃ**」と思い、母親に知らせる

ため急いで自宅へ向かいます。その間、藤井さんが女性を

介抱しました。「**起き上がるのを助けよう**としました。もし車

が来たら**車を誘導しよう**と思いました」と藤井さんは

振り返ります。北方さんの母親も手伝って女性を安全な場所

に動かし、110番して**警察官の到着まで**見守ったそうです。

命を救ったすばらしい親切ですね。

村越 新



車道でおばあちゃんが倒れている！  
介抱の小学生2人に感謝状

埼玉県 2023年5月22日 14:25 | 更新 2023年5月22日 18:07